



26 janvier 2024
Club de ski de fond Orford
Mise à jour – Conditions de neige

English follows...

Bonjour à tous,

Vu les conditions météorologiques difficiles des prochains jours nous tenons à vous garder informer de la situation sur nos pistes de l'Université Bishop's en vue des championnats canadiens de l'est les 2-3 et 4 février prochain.

Nous avons travaillé avec assiduité pour produire une grande quantité de neige. Après 225 heures de production de neige, notre parcours de 2,5 kilomètres et nos parcours de sprint sont pratiquement prêts à être utilisés. Le plateau de départ/arrivée est aussi en excellent état. Le parcours de 3 kilomètres pour les M14 et celui de 2,5 kilomètres des athlètes en luge restent plus difficiles mais pas impraticables. Nous sommes malgré tout très positifs et confiants de pouvoir tenir l'événement presque comme prévu.

Toutefois, la météo prévoit un redoux et un peu de pluie pour les prochains jours. Cependant, dimanche soir et pour le début de la semaine on prévoit des températures saisonnières qui nous permettront de reprendre la production de neige. Nos conditions de neige sont donc tributaires du redoux des 48 prochaines heures. Une fois cette période cruciale terminée, nos efforts redoublés nous permettront certainement de rétablir la situation.

Nous demeurons à pied d'œuvre et nous estimons que nous serons prêts à vous recevoir tel que prévu. Nous publierons une mise à jour lundi le 29 janvier 18h. En vous remerciant de votre compréhension, nous vous souhaitons de la neige et du ski où que vous soyez!

Charles Saint-Jean, Chef de Compétition et René Pomerleau, Président du Comité Organisateur.



26 janvier 2024
Club de ski de fond Orford
Mise à jour – Conditions de neige

Hello,

In view of the warm weather forecasts for the next few days, we want to address this situation and keep you, skiers and coaches, advised of our trail conditions at Bishop's University before the Canadian Eastern Championships scheduled for February 2nd, 3rd and 4th.

We have worked diligently and have succeeded in producing a large amount of snow. After 225 hours of snow production, our 2,5 km course just like our sprint courses are in excellent condition, as is our stadium. The 3 km for U14 and the 2,5 km for sit skiers are more at risk but not in bad shape. As such, we are very optimistic and confident that we will be able to hold the event close to plan.

Forecasts call for warm temperature and rain for the next couple of days but also call for nice and welcome cold for Sunday and early next week. We will resume snow making on Sunday and will go at it all out until Wednesday. Even if our snow level is reduced due to the amount of rain we get, we are confident that our efforts afterward will make amends for it.

We are engaged and working towards hosting the event as scheduled. We will update you on Monday January 29th, 18h00. We thank you for your understanding and support and we wish you good skiing and snow no matter where you are!

Charles Saint-Jean, Chief of Competition and René Pomerleau, OC Chair